

Inician restauración ecológica en parque

A través del proyecto +Bosques, ejecutado por la Conaf, se dio inicio a la restauración ecológica del Parque Tumbes.

En total, la iniciativa adjudicada por la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Talcahuano considera 14,2 hectáreas, cuya inversión alcanza casi \$16 millones. Al respecto, el director

regional de Conaf Biobío, Rodrigo Jara, indicó que “estamos restaurando un paño importante del Parque Tumbes, que es un parque simbólico para la comunidad chorrera de Talcahuano. Iniciamos con la plantación de 1.280 árboles nativos en una superficie de 0,8 hectáreas. Se continuará con 11 hectáreas de ma-



CEREMONIA EN TALCAHUANO.

nejo de bosque nativo, que contempla control de especies exóticas y enriquecimiento”.